

Reunión para esclarecer y prevenir asaltos en la región

Escrito por Administrador
Martes, 17 de Mayo de 2011 00:00

Jefes distritales y comunales de Roque Pérez, Bolívar, Saladillo, 25 de Mayo y General Alvear, convocados por el jefe de la departamental, Alejandro Blanco, trabajaron ayer sobre ilícitos perpetrados en Norberto de la Riestra, Ernestina, Roque Pérez y La Rabia, trazando una ruta de acción tendiente a intentar evitar asaltos y encaminar una línea investigativa que conduzca a dilucidar los episodios.

Pusieron especial énfasis en los robos que han ocurrido en este último tiempo. "Son hechos difíciles, pero nuestra misión es dar respuestas" afirmaron los integrantes de dicha reunión.